

Artikel vom 05.01.2018

Neujahrstoßen mit Bildergalerie

Neujahrstoßen der CSU, Frauen-Union und Jungen Union



Auf eines gesundes und erfolgreiches neues Jahr anstoßen, dieser Einladung der Oberkotzauer CSU, Frauen-Union und Jungen Union folgten viele Neujahrsgäste und sorgten für ein volles Haus im Tennisheim in Oberkotzau. Bei Sekt und guter Laune, aufgrund der milden Außentemperaturen waren heiße Getränke wie Glühwein, Tee und Kaffee weniger gefragt, sowie diversen Leckereien kam es zu vielen anregenden und konstruktiven Gesprächen der Mandatsträger und Seniorenbeiräte mit den Gästen. „Es gibt auch in 2018 jede Menge Ideen und Visionen“, kommunizierte Bürgermeister Stefan Breuer einen optimistischen Ausblick auf das kommende Jahr. Am 18. Mai 2018 wird das Freizeitgelände „Summa-Park“ mit dem Fernwehpark offiziell eingeweiht. Der Bürgerbus wird im Linienverkehr den Betrieb aufnehmen. Der Breitbandausbau ist weitgehend abgeschlossen, so dass das schnelle Internet praktisch flächendeckend verfügbar ist. Das Bild zeigt (von rechts nach links) CSU-Ortsvorsitzenden Patrick Wohlleben, Bürgermeister Stefan Breuer, Landtagsabgeordneten Alexander König, Marktgemeinderat Thomas Fickenschner, Jugendreferenten Martin Pohl (im Hintergrund), Seniorenbeauftragte Marianne Lang und zweiten Bürgermeister Erich Pöhlmann.